



À L'ASE DE PARIS : LES PERSONNELS N'EN PEUVENT PLUS ET VOTENT LA GRÈVE LE 19 NOVEMBRE !

L'assemblée générale des services de l'Aide Sociale à l'Enfance (ASE) organisée par la CGT le jeudi 7 novembre a réuni près de 70 agents d'au moins 10 services de la SDPPE.

La situation de crise du secteur ASE 6/14 met en lumière des dysfonctionnements graves et anciens dans ce service : vacances de postes, turn-over, surcharges de travail y compris dès l'arrivée des nouveaux professionnels non formés à « Lux », glissements de tâches notamment pour les gestionnaires, isolement, mal-être, pressions et culpabilisation, etc. Des conditions de travail intenable qui ont décuplé les arrêts maladie, vidant presque totalement le service.

Cette situation était bien connue de la direction qui l'a laissée se dégrader depuis des mois.

Cela a fait écho aux collègues des autres secteurs de l'ASE qui sont aussi en difficulté avec des équipes non complètes, avec parfois plus de 35 enfants en référence pour les travailleurs sociaux (TS) plus de 120 dossiers de jeunes à gérer pour les gestionnaires, parfois en double, voire triple pour remplacer les postes vacants, des personnels d'accueil en sous-effectifs...

Quant aux personnels "volants", c'est la douche froide : plus que 3 TS sur 14, et les gestionnaires sont appelées à remplacer des postes sur 2 services différents !

Ca craque aussi dans les services de logistique : pas d'accès aux commandes de matériels (voitures, mobiliers, tampons...) ni aux moyens humains : plus

qu'une seule collègue à la gestion des recrutements de la SDPPE !

Alors lorsque pour répondre à la situation grave du secteur ASE 6-14, une des mesures d'urgence prise par la direction est de faire appel à la "solidarité" des collègues des autres services (ou encore des "jeunes retraité.es"), pour remplacer sur les permanences du 6-14, la coupe était pleine !

Tout est fait pour isoler chaque secteur alors que les difficultés rencontrées sont identiques.

Et la prime d'attractivité ne résout rien des dysfonctionnements dans l'organisation du travail !

C'est une nette solidarité entre les personnels qui s'est exprimée lors de l'AG, et un refus clair des "solutions" mises en œuvre par la direction qui ne répondent pas aux difficultés structurelles !

Le constat est alarmant et unanime : il faut des moyens humains et matériels en urgence et de façon pérenne ! Les personnels présents de la cellule de recueil des info préoccupantes (CRIP), secteurs mineurs, jeunes majeurs, bureau des ressources ont témoigné et manifesté leur colère à subir ces situations de travail dégradées et cette maltraitance, autant pour les professionnels que pour les enfants accueillis et leurs familles !

Il ressort des débats de l'assemblée générale des personnels que la politique de la Ville de Paris en termes de recrutement, de moyens, d'organisation du travail met trop souvent à mal la prise en charge les enfants.

Les agents sont épuisés mais déterminés à lister leurs revendications et à se mobiliser ensemble !

Une délégation devra être reçue par la direction. Si rien n'avance, le 19 novembre sera une 1ère journée de grève pour l'ensemble des secteurs de l'Aide Sociale à l'Enfance avec :

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

9H30 SALLE 105

94 QUAI DE LA RAPEE, 75012

RASSEMBLEMENT DEVANT LE CONSEIL DE PARIS

13H

HÔTEL DE VILLE

Un préavis de grève est déposé par la CGT SSSCAAT et SUPAP-FSU. Il permet de couvrir l'ensemble des agents de la SDPPE qui pourront se déclarer grévistes de 59 minutes à 1 journée. Il n'est pas obligatoire de prévenir à l'avance ses responsables de la grève. Si questions ou difficultés contactez-nous à : syndicat-cgt-sscaat@paris.fr